
 

 

 

 

 
           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【お礼とお願い】 

以前お願いしていました、登下校時の車の乗り入れ時間や徐行運転については、よく守っていただい

ています。ありがとうございます。お陰で、子どもたちも安全に登下校できています。これからも、よ

ろしくお願いいたします。しかし、下校後、夕方頃になって学童のお迎えなどで来られる車が、「スピ

ードを出して百年橋を右折（左折）し、正門付近を通過していくので危ないです。」と、地域の方から

連絡をいただいています。夕方暗くなるのが早くなり、見通しが悪い所でもありますので、徐行運転を

心がけていただき、くれぐれも事故等がないよう気を付けてください。 
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学校教育目標：「夢に向かい 自ら学び、考え、行動する 心豊かな子どもの育成」 
郷土「三川内」に誇りをもち、たくましく未来を切り拓いていく、 

心豊かで元気のある子どもを育成する。 

【脱穀作業】 

 10 月１８日（火）1～２校時、５年生が「脱穀」を行いました。約２週間前に稲刈りをした後、掛け

干ししていた稲を脱穀機に次々と入れ、稲と米を取り分けました。初めに、川中様から脱穀の仕方を教

えていただきました。その後、子どもたちは掛け干ししていた稲を一束ずつ機械に入れながら、脱穀を

体験するとともに、瞬時に稲と米が分かれる様子を観察することができました。米の一粒でも無駄にし

ないよう、処理していない稲はないか丁寧に調べました。また、稲を干していた棒の片付けも最後まで

しっかりとできました。この時期、子どもたちの家でも米の収穫をしており、稲刈りや脱穀の手伝いを

している子もいます。「収穫した米は約 250 ㎏ありました。」「稲が少しチクチクしたけど楽しかった。」

「家で手伝いをしているので、手際よくできました。」など、子どもたちの充実した感想を聞くことが

できました。一連の米作り学習のため、ご尽力くださった川中様、地域の方々、保護者の皆様に心から

感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

【三川内スポーツ】 
 10 月 18 日（火）～20 日（木）の３日間。体育委
員会主催の「三川内スポーツ」を昼休みに行いまし
た。低・中・高学年別に日にちを分けて行いました。
子どもたちが企画・運営をするもので、内容は「長
縄跳びに挑戦」です。８～１０人の複数の人数で一
斉に跳ぶ競技です。 
お互いの呼吸やリズムを合わせて跳ぶ競技なので、
仲間づくりや団結力を図っていくのには最適です。
２年生と５年生が学級でも継続してチャレンジし
ています。今回で２回目の「三川内スポーツ」。コ
ロナ禍でなかなか実施できなかったのが現状です。
でも、これからは３回目・４回目と楽しい企画を考
え実施できるものと思います。 

【花の苗を育てています】 
 11 月に行う「花いっぱい運動」に向けて、５・
６年生で、春に咲くノースポールなどの花の苗
を植えました。A 校舎と運動場の間にある花壇
の前には、たくさんのポット苗が置いてあり、
秋のあたたかい日射しを浴びながら順調に育
っています。朝から、環境委員会の人たちや高
学年のボランティアの人たちが水やりやお世
話をしています。昨年は、気候のせいかあまり
成長しなかった花の苗でしたが、今年は順調に
育ち、春にはきれいな花を咲かせることを期待
しています。 


